

Galanacht des Sports 2017

Der Bronzene Diskuswerfer geht an ...

... Nicole Schmidhofer, als steirische Sportlerin des Jahres.

Nach Conny Hütter im Vorjahr wurde mit Nicole Schmidhofer auch heuer wieder eine Skifahrerin ausgezeichnet: Nach ihrem Weltmeister-Titel im Super-G in St. Moritz setzte sich Nici als Favoritin auf den Titel „Steirische Sportlerin des Jahres“ durch.

„Wir haben so viele gute Sportler, und vor zehn Jahren habe ich mal raufgeschaut - da ist eine Renate Götschl dagestanden, eine Elisabeth Görgl ist schon da gestanden, letztes Jahr die Conny. Da hab' ich mir schon gedacht, es wäre absolut ein Wahnsinn, wenn du den gewinnen würdest, weil wenn du den gewinnst, dann hast auch im Winter viel erreicht, und das ist jetzt ein Superabschluss von dem Ganzen“, so Nici Schmidhofer.

Ehrenpreis für Klaus Kröll

Neben weiteren aktuell erfolgreichen steirischen Sportlern wurde auch ein Skifahrer geehrt, der seine Karriere heuer beendet hat: Klaus Kröll bekam den Ehrenpreis der Landessport-Organisation überreicht.



